



Brauertag in M nchen mit Trachtler-Auftritt

Beitrag

Vor kurzem fand der M nchner Brauertag auf dem Marienplatz statt. Der Brauertag ist der offizielle Abschluss der erfolgreich bestandenen Ausbildung der M nchner Brauer. Diese leisten gemeinsam den historischen âPreueidâ von 1487. Dabei darf ein sch nes Rahmenprogramm nicht fehlen. Deshalb gab es zum einen den Auftritt der Original Sch ffler M nchens, dem Chiemgau Alpenverband und dem Isargau. Nachdem die Gaugruppe an diesem Wochenende sehr eingespannt gewesen war, bekam unser erster Gausvorplattler Matthias Wiesheu aus einigen Vereinen Unterst tzung um den Isargau, auf der B hne am Marienplatz, pr sentieren zu k nnen. Dazu wurden das M hlradl, einige Burschenplattler, die Kreuzpolka u.v.m. zum Besten gegeben. Nach einer St rkung im Hofbr uhaus wurde zum Hofgartenfest der Bayerischen Staatskanzlei gewechselt und gemeinsam mit dem Inngau und der Oberfr nkischen Lindenkirchweih das Bayerische Brauchtum n her gebracht. Wir bedanken uns herzlich bei unserem Musiker Hans Dornecker ohne den wir die Auftritte nicht meistern h tten k nnen.

Bericht und Foto: Matthias Wiesheu, 1. Gausvorplattler / Isargau



Â



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. Brauertag
3. Isargau
4. MÄ¼nchen-Oberbayern